



MINERAL-CHECK

ANLEITUNG PROBENENTNAHME von PFERDEHAAR

Schritt 1

Die Probe sollte in kleinen Portionen aus mehreren Bereichen der Pferdemähne entnommen werden. Schneiden Sie die Haare möglichst hautnah ab. Die Länge der Haare sollte 3 cm nicht überschreiten. Die für eine genaue Analyse erforderliche Haarmenge beträgt ungefähr einen gehäuften Teelöffel. Haare sollten nicht an anderen Körperregionen geschnitten werden, da sie möglicherweise einen falschen Mineralhaushalt widerspiegeln.

Schritt 2

Geben Sie das Haar in die beiliegende Papiertüte. Geben Sie diese in den an uns adressierten Briefumschlag.

Zur Beachtung

Das Haar sollte so sauber wie möglich sein, vermeiden Sie daher Bereiche, in denen das Pferd behandelt wurde.